

Une firme canadienne étend sa présence à Cuba avec la construction d'un nouvel hôtel



La Havane, 6 décembre (RHC-AIN)- Avec l'inclusion officielle du Royalton Hicacos, dans ses offres hôtelières , la compagnie canadienne Blue Diamond étend sa présence à Cuba où elle administre sept installations touristiques et près de 4000 chambres.

Dans un communiqué officiel émis par la compagnie, Antonio Gelabert, directeur général de la division Cuba s'est déclaré extrêmement content d'inclure dans son porte-feuille d'administration une nouvelle installation touristique dans l'archipel cubain.

Le Royalton Hicacos est un complexe cinq étoiles avec des services personnalisés haut de gamme. C'est le meilleur hôtel situé dans la ville balnéaire de Varadero, signale TripAdvisor, et il a gagné le Prix à l'Excellence en 2014 qu'octroie ce site mondial de voyages qui prend en considération les opinions de milliers d'usagers.



Radio Habana Cuba